

Dorfplatz und EEB stellen Kurse vor

Computer steht im Mittelpunkt

VON UNDINE ZEIDLER

Worpswede. Der Schulungsplan für das erste Quartal 2010 ist ausgedruckt und verteilt. Viele Kurse rund um den Computer bieten der Dorfplatz Hüttenbusch und die Evangelische Erwachsenenbildung (EEB) wieder im Schulungsraum in der Hüttenbuscher Kirche an. Internet Windows XP, Linux - alles was der Nutzer braucht, findet sich in dem neuen Programm. Der Verein Dorfplatz habe sich auf die Arbeit mit Senioren spezialisiert, sagt dessen stellvertretender Vorsitzender Werner Günther. Doch auch für die Vereinsarbeit und den Geschäftsbereich gebe es passende Angebote.

Am Wochenende 22./23. Januar beginnt der erste Kursus. Freitag von 18 bis 21 Uhr und Sonnabend von 9 bis 13 Uhr bietet er eine erste Einführung ins Internet, mit allem was dazu gehört - Surfen, E-Mail und Sicherheit. Einen inhaltsgleichen Kursus bieten die Veranstalter nochmals am Wochenende 12./13. März an. Um Tabellenkalkulation mit OpenOffice Calc geht es am Sonnabend, 30. Januar, von 9 bis 13 Uhr. Eine Woche später, am Sonnabend, 6. Februar, werden zeitgleich die Grundlagen und Dateiorganisation bei Windows XP für Anfänger vermittelt - ebenso am Sonnabend, 6. März.

Ebenfalls zweimal wird die Einführung in die Textverarbeitung angeboten. OpenOffice Writer - Grundlagen, Formatieren, Briefe und Tabellen - gibt es am Sonnabend 13. Februar, und am Sonnabend, 20. März, jeweils von 9 bis 13 Uhr.

Am Sonnabend, 20. Februar, steht von 9 bis 13 Uhr in einem Aufbaukurs die Tabellenkalkulation im Zentrum des Interesses. Der Linux Workshop am Freitag, 26. Februar, von 9 bis 13 Uhr ist laut Programmankündigung ebenfalls ein Aufbaukursus.

Individuelles Training am PC

15 Euro kostet die Teilnahme an einem Kursus, 30 Euro sind es beim Internetangebot. Kostenlos und ohne Anmeldung ist hingegen der offene Computerabend an jedem dritten Freitag im Monat. Ab 19.30 Uhr erwarten die EDV-Spezialisten im Schulungsraum in der Hüttenbuscher Kirche Menschen mit ihren „PC-Problemchen“ und laden zum Gedankenaustausch rund um den Computer ein.

Mit maximal acht Teilnehmern und zwei Trainern könne in den Kursen sehr individuell auf die Anwesenden eingegangen werden, sagt Günther. Vorausgesetzt, es finden sich überhaupt genügend Lernwillige. Drei müssen es sein. Im Herbst seien leider viele Kurse aufgrund mangelnder Beteiligung ausgefallen, stellte Günther betrübt fest. Wer sich im neuen Jahr mit dem Computer vertrauter machen will, kann sich unter der Nummer 04794/503 für die vorgenannten Angebote anmelden.